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Main description

Im Frühjahr 1992 begann vor der Küste der ägyptischen Hafenstadt Alexandria eine der aufregendsten archäologischen Expeditionen der letzten Jahrzehnte: Der französische Unterwasserarchäologe Franck Goddio hatte sich aufgemacht, die antiken Hafenanlagen und das Palastviertel dieser im Jahr 331 vor unserer Zeitrechnung gegründeten Stadt zu finden. Sein Handwerkszeug: modernste Technik, die tief im Sediment verborgene Strukturen entdecken kann. Noch niemals zuvor waren Meeresarchäologen mit einem derartigen Aufwand den Geheimnissen der Menschheitsgeschichte auf der Spur gewesen. Jahre später erweiterte Goddio sein Suchgebiet. In der Bucht von Abukir entdeckte er sagenhafte Städte, vor mehr als tausend Jahren vom Meer verschlungen, riesige Tempel, kolossale Statuen – und den bislang größten, antiken Schiffsfriedhof der Welt. Das Buch schildert aus nächster Nähe diese aufregende Reise in die Vergangenheit, folgt Goddios Tauchern auf ihren abenteuerlichen Tauchgängen, zeigt das Leben an Bord seines Forschungsschiffes, beschreibt den Umgang mit den Funden und liefert spannende Einblicke in die wissenschaftlichen Ergebnisse. Der Fotograf Christoph Gerigk, einer der weltweit renommiertesten Unterwasserfotografen, begleitet sei zwei Jahrzehnten Goddios Expeditionen in diese versunkene Welt. Viele seiner Bilder, die er für dieses Buch zur Verfügung gestellt hat, wurden zuvor noch nie gedruckt und sind hier zum ersten Mal zu sehen.
In the spring of 1992, acknowledged pioneer of modern maritime archaeology Franck Goddio (born in Casablanca in 1947 and dedicated to archaeology since the early 1980s) set out to locate the port facilities and palace quarter of the ancient Egyptian city of Alexandria, founded in 331 BC. Equipped with cutting-edge sonar and nuclear magnetic resonance technology capable of detecting structures hidden deep in sediment, never before had maritime archaeologists put so much effort and technology into uncovering the mysteries of human history. Years later Goddio extended his search to include the Bay of Aboukir, where he discovered cities that had been swallowed up by the sea more than a thousand years before, along with huge temples, colossal statues and the world’s largest ancient ship cemetery to date. Diving to the Pharaohs offers a fi rst-hand account of this thrilling journey into the past, following Goddio’s divers on their underwater ventures. It depicts life on board a research vessel and provides exciting insights into the scientifi c fi ndings. What was life like for the people of the pharaonic kingdom more than 2,000 years ago? How did they celebrate their feasts and festivals? Why did their cities vanish? These and more questions are answered in this book in the original text by accomplished science writer Jürgen Bischoff, and photos by one of the world’s most respected underwater photographers Christoph Gerigk, many of which appear here for the fi rst time in print.


Biography
Jürgen Bischoff, geboren 1954, ist Wissenschaftsredakteur beim Magazin GEO. 1982-83 besuchte er die Hamburger Journalistenschule (jetzt Henri-Nannen-Schule) und schrieb anschließend für eine Vielzahl verschiedener Publikationen. Seit Ende 2004 arbeitet er als Autor für GEO und GEO Epoche. Er lebt in Hamburg.

Christoph Gerigk, geboren 1965 in Oldenburg, hat Fotografie studiert und widmet sich seit über 30 Jahren der Unterwasserfotografie. Seine Arbeiten erscheinen weltweit in den größten Magazinen. Für seine Dokumentationen Ägyptens versunkener Städte wurde er zweimal bei den World Press Photo Awards ausgezeichnet.
Jurgen Bischoff, born in 1954, is a specialized science writer based in Hamburg. In 1982–83 Bischoff studied at the Hamburger Journalistenschule (now the Henri-Nannen-Schule), and afterwards wrote freelance for a variety of publications. Since 2007 he has worked as a science editor for GEO magazine. His work includes regular contributions to GEO Epoche, a magazine on historical subjects. 

Born in Germany in 1965, Christoph Gerigk studied photography and is today an expert in photographing the sunken history of the Eastern Mediterranean and Southeast Asia. Gerigk has been collaborating with Franck Goddio since 1998, and has been honored twice at the World Press Photo
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